

2015.SR.000104

Interpellation Henri-Charles Beuchat (SVP): Teure Sozialhilfebezüger in der Stadt Bern

Der Kanton Bern hat die Zahlen der Sozialdienste nach den Vorgaben des Grossen Rates aufbereitet. Die Nettokosten in der Stadt Bern betragen Fr. 11'684.00 und sind damit deutlich höher als in anderen Gemeinden.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie erklärt sich der Gemeinderat, dass die Leistungen pro Sozialhilfebezüger in der Stadt Bern weit über dem Durchschnitt zu liegen kommt?
2. Welches sind die fünf teuersten Sozialhilfe-Dossiers? Wie ist darin die dazugehörige Kostenaufteilung? (inkl. Fremdplatzierung resp. Heimunterbringungen)
3. Welcher Betrag hat die Stadt Bern 2014 erbracht für die Gewährung von Integrationsmassnahmen? (Anzahl Fälle, teuerster Fall und Durchschnitt pro Fall)

Bern, 26. März 2015

Erstunterzeichnende: Henri-Charles Beuchat

Mitunterzeichnende: Roland Jakob, Kurt Rügsegger, Erich Hess, Roland Iseli, Manfred Blaser, Alexander Feuz, Rudolf Friedli, Hans Ulrich Gränicher, Simon Glauser